

## El Colegio de Abogados celebra dos jornadas sobre responsabilidad civil y deontología

■ D. L.

**OVIEDO.** El Centro de Estudios del Ilustre Colegio de Abogados de Oviedo (ICAO) celebrará el jueves y el viernes jornadas sobre responsabilidad civil y deontología profesional.

La primera, de ámbito nacional, será en el Auditorio. Analizará asuntos como la responsabilidad civil de los médicos, la exigencia de pruebas, la libertad para elegir el adecuado o el derecho al olvido. La inscripción finaliza hoy y cuesta 35 euros, 25 para jóvenes abogados. La segunda, que se desarrollará en la sede del ICAO, versará sobre asuntos como las relaciones económicas entre un letrado y sus clientes, el secreto profesional, la competencia desleal o el proyecto en marcha de modificación del código deontológico de [la Abogacía española](#).